
日  時：令和 4年 7月 7日（木）18時 30分 ～20時 00分 

場  所：古懸地区集会所 

対象地区：古懸 

参加人数：8名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇道路管理について 

（市民から） 

道路に斜面からの転石があるが、市役所の対応は危険を知らせる旨の看板を置くだけ 

であった。 

 

（市から） 

・現場確認を行った際に緊急度が高くないと判断した場合は看板によって注意喚起して

いるが、今後も現場の状況が変化することも想定されるので、危険と思われるものを見

つけた際にはご連絡いただきたい。 

 

（市民から） 

たけのこマラソンが開催されていた頃であれば、大会の時期に合わせて道路舗装路面 

の穴埋めを行っていたが、現在は行われていない。 

 

（市から） 

・たけのこマラソン開催に合わせるような決まった時期の穴埋めは行っていないが、危

険な箇所については、発見した都度対応させていただく。 

 

 

〇分別されていないため放置されているゴミ袋について 

（市民から） 

リサイクルごみの収集場所に、鉄やその他が混ざって入ったゴミ袋が 4 月頃から放置

されている。市で収集しないゴミも混ざって入っているため収集されないのだろうが、ど

うすればいいのか。 

 

（市から） 

・現場確認をした上で対応を検討する。 

 

〇地域による水道料金の違いについて 

（市民から） 

同じ市内にも関わらず、水道料金に差があるのはなぜか。 
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（市から） 

・平賀・尾上地域は津軽広域水道企業団の浄水が供給され、碇ヶ関地域は久吉ダム水道企

業団から供給されており、地域によって組織が異なるためである。 

 

〇碇ヶ関地域の工事について 

（市民から） 

 松原橋の補修について、今後の見通しはどうなっているか。 

 

（市から） 

・現在は県と協議中であるが、順調に進めば年内に終了する見込みである。補修の際には

現場が通行止めとなるため、迂回路や期間を事前にお示ししたい。 

 

（市民から） 

 旧碇ヶ関小学校の解体工事の工期はいつまでか。 

 

（市から） 

・旧碇ヶ関小学校の解体工事の工期は、令和 5年 3月 20日までの予定である。 

 

（市民から） 

 小学校のグラウンドや旧消防署の活用について何か検討されているか。 

 

（市から） 

・使用されなくなった施設に関しては、売却または活用の可能性を検討していくことに 

 なるが、グラウンドや旧消防署について、現時点では決定していない。 

 

（市民から） 

解体工事完了後、グラウンドは立ち入り禁止になるのか。使用したい場合は使用できる

のか。 

 

（市から） 

グラウンドの使用については特に問題ないと思われる。使用に関するルールがある可

能性もあるので、担当である財政課に確認し、使用に制限がある場合には連絡する。 

 

〇森林経営管理制度について 

（市民から） 

森林経営管理制度について、コロナの影響により説明会が中止になったこともあって、 

市民の中でも制度を知らない人が多いのではないか。  
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（市から） 

・説明会の実施について今後検討させていただく。 

 

（市民から） 

森林の所有者に対してアンケート調査を行ったと思うが、その後はどうなるのか。 

 

（市から） 

・アンケート調査後は、令和 4 年度においては、管理を委託したいと回答のあった土地

の現地確認を行ったのち、市が管理を委託する業者との間で協議を行うこととしてい

る。業者から管理が出来ないと判断された土地については、その旨を所有者にお知らせ

することとなる。 

 

（市民から） 

アンケートでは管理を委託したい旨の回答をしたが、やはり自分で管理することは可 

能か。 

 

（市から） 

・アンケートに回答した際とは状況が異なったことで、やはり自分で管理するというこ 

とであっても問題ない。 

 

〇公共施設の整備について 

（市民から） 

 碇ヶ関地域の施設について、ゆうえい館が閉館となったが、地域で差が出ないように施 

設を残していかなければならないのではないか。 

 

（市から） 

・公共施設に関しては、旧町村の時からあった施設を全て残して維持するのは難しく、 

「公共施設等総合管理計画」に基づき、量・質・コストを踏まえながら議論していくこと 

となる。碇ヶ関地域では他に整備した施設もあるので、ご理解いただきたい。 

 

 


